

PAGINA WEB PARA ALUMNOS DE FUNDACIÓN PEÑASCAL

Por Roberto García

En breves fechas se va a activar una página web para alumnos de Fundación Peñascal, donde, principalmente los alumnos, podrán participar de diversas maneras. Se estima que estará disponible a comienzos del 2.007.

Las primeras secciones que van a activarse son las siguientes:

- **INTERÉS:** En esta sección aparecerán noticias, artículos de opinión sobre temas de interés y reportajes realizados por alumnos de Fundación Peñascal
- **EXPERIENCIAS:** En esta sección aparecerán experiencias científicas que hayan realizado algunos de los alumnos en clase, con indicaciones sobre cómo llevarlas a cabo y lo que han aprendido con su realización.
- **CURIOSIDADES:** Periódicamente irán apareciendo curiosidades relacionadas con la ciencia, la sociedad, la historia, la cultura, ... que nos harán saber más sobre el origen de muchas cuestiones parra las cuáles a veces no tenemos respuesta conocida.
- **OCIO ALTERNATIVO:** Existirá una sección en la que se recogerá el horario y la fecha de diferentes actividades de ocio saludable a las que los alumnos podréis acudir en caso de que os parezcan interesantes.
- **FORMACIÓN Y ORIENTACIÓN:** Aquí aparecerán las fechas y condiciones de acceso de algunos de los programas de formación gestionados por Fundación Peñascal y por otras entidades que ofertan este tipo de actividades.
- **PASATIEMPOS:** Habrá una sección de pasatiempos donde podréis pasar un rato agradable tratando de resolverlos.

Otra de las secciones que se pretenden incluir en la página web, aunque ésta tardará un poco más que las anteriores en estar disponible, es un foro. Éste será un lugar donde se podrá opinar y dialogar con otros alumnos sobre los temas que estén abiertos en él. Generalmente los temas serán temas de actualidad y de interés que puedan generar cierto debate.

En un primer momento, está previsto que los alumnos que están en la EPA sean quienes participen más activamente en la realización y el mantenimiento de la página web de los alumnos, aunque cualquier alumno de Fundación Peñascal pueda aportar materiales a la misma, siguiendo una serie de condiciones mínimas, de las cuáles se informará a través de la propia página web.

PASATIEMPOS



¿Con qué pego esta etiqueta?

LÓGICA

El hotel "As de Ases" había organizado su rallye automovilístico anual. Vicki Ruedas era la favorita, ya que había sido la vencedora en las tres ediciones anteriores. También participaban David Embragues, Alfredo Fanfas y Candido Catas.

David llegó tres puestos antes que Candido Catas, que fue el último clasificado, y dos puestos antes que la septima plaza de Alfredo Fanfas.

¿Cuántos participantes tuvo el rallye?



Peñaskalekoa

Diciembre 2006 N° 6 Suplemento del alumno

NOS SEGUIMOS PREPARANDO PARA OBTENER EL GRADUADO

Por Leire García

Otro año más, se siguen impartiendo en Bolueta clases de apoyo a los exámenes del CEBAD. En este primer cuatrimestre estáis acudiendo a clase 109 de los 221 que os habéis matriculado.



Aula de 3º ESO de matemáticas

El horario de las clases ha variado respecto al año pasado, siendo este de 18:15 a 20:15h para los CIPs de Belategi y Peñascal, mientras que los de Montaña, Otxarkoaga, Uretamendi y el Restaurante Bilbao, acuden de 17:15 a 19:15horas. Con esto hemos conseguido que las clases no estén tan masificadas y que se os pueda prestar una mejor atención.

Nos parece importante, recordaros la importancia de la obtener este título y de realizar un esfuerzo para ello.

Estas son algunas de las razones:

1º) Conseguir el reconocimiento educativo oficial mínimo. Es decir, el título de Graduado en Educación Secundaria Obligatoria.

2º) Podréis tener en un futuro mejores contratos laborales que si no poseéis el título. Daros cuenta que sin él, veréis que no podréis optar a algunos de los trabajos que os gustaría y vuestros sueldos serán más bajos. Es probable que una vez que estéis trabajando no podáis aumentar vuestra categoría profesional ni progresar en la empresa. Podéis ser muy buenos en el taller, pero en las empresas siempre buscan gente con algún tipo de titulación.

3º) La posesión del G.E.S.O, os va a permitir, seguir vuestra formación si así lo queréis, llegar a cursar un Grado Medio, por lo que tendréis un título de FP, vuestra preparación será algo mayor y vuestras condiciones laborales en un futuro mucho mejores.

Así que ya lo sabéis, animaros para el 2º cuatrimestre.



Aula 1º ESO de naturales

EPA en CPES FUNDACIÓN PEÑASCAL

¡Ya es una realidad! Ya disponemos de EPA en Fundación Peñascal. Lee lo que nos cuenta una de sus alumnas sobre el funcionamiento de estas clases.

NUEVO COMEDOR EN URETAMENDI

Un nuevo CIP de cocina ha comenzado este año en Uretamendi. As u vez se ha iniciado en el un servicio de comedor para alumnos y profesores. Nos cuentan cómo funciona.

NUEVA PÁGINA WEB

Con el año nuevo llegará una página web dirigida a los alumnos de Fundación Peñascal. En la confección de la misma participará muy activamente el alumnado de la EPA. Aquí se explica qué apartados tendrá

PASATIEMPOS

Diviértete haciendo los pasatiempos que encontrarás en este número..

Esperamos vuestras colaboraciones para próximos números. Podéis escribir sobre lo que hacéis en el taller, excursiones, artículos de opinión sobre algún tema de vuestro interés...
¡¡OS ESPERAMOS!!!

EPA en CPES FUNDACIÓN PEÑASCAL

Por Itxaso Álvarez

Como muchos ya sabéis, este año han comenzado las clases de EPA en Fundación Peñascal. Estas se imparten tanto en Belategi (Fase de Alfabetización), como en Bolueta (Fase III módulos 3 y 4). El objetivo de estas clases, es que el alumnado que carece de Graduado en Secundaria, tenga otra posibilidad más en conseguirlo.

El requisito principal para matricularse en la EPA es tener al menos 18 años o cumplirlos en el año en que os matriculáis, o bien tener un contrato de trabajo. Pero nada mejor, que sean los propios alumnos de la EPA, los que os cuenten cómo funciona y que cosas se hacen en las clases. Es **Itxaso Álvarez Olondo**, la que os cuenta cómo son estas clases y el motivo por el que se apuntó a las mismas.

La EPA significa Educación Por Adultos. Es un centro al que se va a estudiar para obtener el Graduado. El horario es de 15:15 a 20:15 horas si tienes el curso entero, aunque puede variar en función de los ámbitos y asignaturas que se tiene pendientes.

Hay tres ámbitos: comunicación, Científico-Tecnológico y Conocimiento Social. También hay una optativa, que el equipo de profesores eligió: "Taller de redacción".

En el ámbito de Comunicación, lo que se hace es aprender a escribir mejor y aprender a hacer cosas generales de la literatura.

En el ámbito de Taller de Redacción, se aprende a escribir mejor y a conocer los diferentes medios de comunicación.

Yo por ejemplo, solo tengo dos asignaturas de 4º de la E.S.O, pero tengo que dar cuatro asignaturas en total porque es obligatorio hacer todo el ámbito.

En Febrero, obtendré el Graduado porque son sólo cuatro meses pero a la gente que le quede 3º y 4º de la ESO tendrá ocho meses. Aún así, en mi opinión, es poco tiempo y es buena oportunidad para tener el Graduado cuanto antes.

En las clases te preguntan sobre temas que te gusta hablar para que las clases e hagan leves y no agobiantes. Las profesoras son enrolla das.

También utilizamos el ordenador para trabajar en las clases.



Itxaso Álvarez



Alumnos en una clase de EPA

Al aprobarlo o no, evalúan todo, es decir, cuenta mucho la asistencia, el comportamiento en las clases, el esfuerzo que se haga en los trabajos y los conocimientos. El material te lo dan en clase.

Yo me he apuntado, porque las clases no son agobiantes, te lo sacas rápido con ganas y esfuerzo. También porque ahora te lo piden, "el Graduado", en casi todos los sitios y para el día de mañana tener por lo menos lo fundamental.

El coste de las clases es según los ámbitos que tengáis que hacer.

¡Yo os animo a que vengáis! ¡En vuestra mano esta!



Daniel en el ordenador



NUEVO COMEDOR EN URETAMENDI

Por el equipo de profesores de Uretamendi

El pasado 2 de octubre comenzamos a funcionar en el CIP de Uretamendi con un nuevo servicio, un comedor para alumnos y profesores de Fundación Peñascal. Esta nueva actividad surge para dar respuesta principalmente a dos objetivos. Hasta este año 1@s alumn@s de Los CIPs de carpintería, climatización, mecánica y metal, (CIPs ubicados en Belategui y Peñascal) no tenían otra alternativa que comer en las calles del barrio un bocadillo durante todo el curso. A partir de Octubre de este año pueden comer, si así lo desean, en el comedor un menú equilibrado y económico.

Por otro lado los alumnos de Uretamendi tienen la posibilidad de aprender el oficio de la hostelería partiendo y viviendo una situación real. La presión del comedor demanda una mayor rapidez y eficacia a la hora de desempeñar las labores del oficio.

Nos organizamos en 2 turnos. El primero de ellos comienza a las 13.25h. En este turno acuden 2 alumnos del CIP de mecánica, 19 alumnos del CIP de climatización, y 2 profesores; ambos CIPs están en el Peñascal. Este turno acaba a las 13.55h aproximadamente. El segundo turno empieza a las 14.05 h. A esta hora vienen 9 alumnos del CIP de carpintería y 16 alumnos del CIP de metal. Además periódicamente acuden varios profesores.

El menú que se realiza a diario en el comedor de Uretamendi atendiendo a las diferentes realidades culturales de nuestro alumnado, realiza diferentes platos. Siempre procurando ofrecer la mayor calidad y el mejor servicio posible, partiendo de la base que es restaurante-escuela y llevamos dos meses cocinando.

Ahora son dos alumn@s de este centro, las que nos cuentan su día a día en el mismo:

Hola somos dos chicas del CIP de cocina de Uretamendi y os vamos a contar un poco nuestro trabajo:

Entramos a las 8:15 de la mañana y hacemos clases de mate, lengua soci etc...luego tenemos un tiempo de recreo de 20 minutos. Cuando se acaba el recreo nos vamos a vestir con la ropa especial de cocina, que consta de : chaquetilla, delantal, pantalón de cuadros, redecilla para el pelo (para chica), gorro (para chico), zuecos blancos y trapos.

Nuestro horario en la cocina es de 10:15h a 13:30h, que es a la hora que vienen gente a comer, les servimos la comida y para fregar se queda otro grupo hasta las 15:30 más o menos

Llevamos poco tiempo, pero poco a poco nos vamos desarrollando más en la cocina.

Somos 14 personas en la cocina y nos dividimos en tres partidas, 1º plato, 2º plato y 3º plato (postres) y también panadería.

Todos los días damos de comer a gente de otros CIPs; del Peñascal y Belategi. No se suelen quejar de la comida, así que suponemos que no lo hacemos mal.

Y por último después de hacer todo el trabajo, un día a la semana hacemos limpieza general a fondo, limpiamos cámaras, baños, las clases, el comedor... e t c

Un saludo de parte de todo el grupo de cocina desde Uretamendi



Grupo de alumnos en el comedor de Uretamendi